



Accompagnement personnalisé en classe de Seconde: Slamenco avec Didier Lazaro.

publié le 26/05/2016

Cette année, dans le cadre de l'accompagnement personnalisé en classe de Seconde, un atelier Slamenco a été proposé aux élèves, animé par l'artiste Didier Lazaro.

Durant les ateliers de trois heures, les élèves ont pu assister à une démonstration de Slam en langue espagnole. Sous forme d'exercices, les élèves ont pu travailler en présence de leurs enseignantes d'espagnol, leur élocution et leur prononciation. Par la suite, il leur a été demandé de rédiger des textes courts en langues étrangères afin de pouvoir les clamer en Slam.

Cet exercice leur a permis de prendre confiance en prenant la parole devant les autres et en s'appropriant l'espace. Le travail de rédaction et de mémorisation de leur texte a été l'occasion d'un travail personnalisé de la langue espagnole avec l'aide de leurs enseignantes. Ils ont également pu dépasser certains a priori sur le Slam et le cadre d'un cours de langue classique, leur permettant de réfléchir à différentes problématiques personnelles et confronter leurs opinions librement, le tout en espagnol, parfois ponctué de français ou d'autres langues étrangères (allemand, anglais, russe...).

Mesdames Michaud Sonia et Jean Virginie, professeures d'espagnol.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.